

# Carta a Ana Belén

Las alumnas y alumnos de tercero de primaria, compañeros de Ana Belén, han escrito unas sentidas cartas que transcribimos a continuación.

Querida amiga Ana Belén:

Ya hace unos meses que estamos sin tí, espero que te encuentres bien con los ángeles, y que tú seas uno de ellos.

Nosotros te echamos mucho de menos, por eso te mandamos muchos besos y abrazos.

Todos tus amigos que te quieren.

*Miguel Zaragozá Salvador.*

Querida Ana Belén:

Siempre fuimos juntas al colegio y jugamos como buenas compañeras. Hoy te recuerdo con cariño y añoro el no tenerte entre nosotras.

¡Un beso Ana Belén! ¡Que los recibas donde te encuentres!

*Elia Corbacho Salvador.*

Querida Ana Belén:

Te echamos mucho de menos y pensamos en todas las cosas que hacías y cuando todos hablamos te recordamos llorando, rezamos por tí, sabemos lo que te pasó.

*Estíbaliz Puig Zaragozá*

Te extrañamos y te queremos mucho, rezamos por tí cada día en clase de religión.

¿Te acuerdas cuando fuimos a la era de mi masía?

Cada noche te tengo en mi corazón.

Nos dijo Angelita que se está muy bien en el cielo.

Muchos besos de

*Jéssica Sales Beltrán*

Mi amiga Ana Belén:

Yo te recordaré siempre, también te recordaremos todos los compañeros.

Ana Belén, para toda la clase de tercero tu estás entre nosotros. Deseo que estés bien donde estás, en el cielo, y a veces hablamos de tí. Como no tengo nada más que contarte se despide tu amigo

*Nahum Calaceit Pastor*

Querida amiga Ana Belén:

Te escribo esta carta porque te quiero dar las gracias porque siempre me has apoyado en todo como una gran amiga. Ahora que estás en el cielo yo siempre cuido a tu prima Noelia. Nunca podré olvidarte y te aseguro que te recordaré siempre porque eras mi mejor amiga y porque te quiero mucho.

Termino esta carta porque estoy llorando. Un abrazo muy fuerte

*María Angeles Salvador*

*Despons*

Querida Ana Belén:

Te queremos muchísimo, nos acordamos mucho de tí. Lo pasamos algunas veces bien algunas veces mal porque no estás con nosotros. Nos acordamos de cómo eras. Queremos volver a jugar contigo pero no podemos. Nuestra maestra Amparo lloró el día de tu entierro y nosotros también. El día de la primera comunión estaremos muy tristes porque no estarás. Nos acordaremos de tí ese día y siempre.

*Leticia Albert Porcar.*

Querida Ana Belén:

Siempre hemos sido amigas. Tu no se si te acuerdas, ahí en el cielo, que a la hora del recreo jugábamos juntas a toros, yo era el toro y tu me decías: "Cuando cojas a los pequeños hazles cosquillas".

Ahora te voy a contar cómo va por clase. Cuando estamos con Amparo nos lo pasamos bien, aunque para mí siempre faltará una en clase, yo nunca te olvidaré.

Te quiere mucho

*Lucía Orient Climent*

Querida Ana Belén:

Te queremos mucho. Yo estoy muy triste. Pienso mucho en tí. Me gusta creer que estás viva. ¿Te acuerdas de que el último día que nos vimos fue el que hicimos el mural?

*Claudia Ruíz Mateu*

Ana Belén:

No quería que te murieras, eres buena niña, tus compañeros de clase te queremos mucho. Pensamos mucho en tí, cada vez que jugamos nos acordamos de tí, siempre seremos amigas. Tenía mucha ilusión en tomar la primera comunión todos juntos.

Rezará mucho por tí para que estés bien en el cielo.

Te mando muchos besos.

*Carolina Sales Sales*



Excursión a pie, de 3º y 4º de Educación Primaria, del C.P. La Moreria, al pozo de Cambrils.  
Ana Belén es la segunda por la izquierda en la primera fila